Antrag Nr. 20-O-26-0008 SPD-Fraktion

Betreff:

Linienführung Busnummer 54

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit der Mainzer Mobilität Verhandlungen zu führen, um den Unmut der Fahrgäste über die Linienführung der 54 und der derzeitigen Standorte der Haltestellen zu verdeutlichen und zu begründen und Änderungen herbeizuführen.

Begründung:

Kritikpunkte:

Die Mitte Alt-Kostheims hat keine Haltestelle mit direkter Verbindung in Richtung Mainz mehr (Betrifft Haltstelle Bürgerhaus). Die Verlegung der Haltestelle Viktoriaplatz führte zu Bürgerprotesten (Standort und fehlende Unterstellmöglichkeit).

Mainz-Kostheim, 10.02.2020